



Don Luis Morote
y Greus

DON LUIS MOROTE Y GREUS

(1864 - 1913)

Don Luis Morote nació en Valencia pero dedicó su vida al mundo exterior de España: a Cuba, a Marruecos y a Canarias.

Como periodista asistió a la campaña de Melilla en 1893 y sus informaciones de primera mano transmitieron la emoción de la posición de Cabrerizas Altas y de la muerte del General Margallo. También estuvo en Cuba cuando la insurrección de aquella Isla era más grave y muestra de su presencia en los lugares de peligro más acusado fué su prisión.

Amigo político de Sagasta, fué Diputado a Cortes por Cuba, Madrid y también por Gran Canaria. De acuerdo con Perojo y con Alvarado y Saz intervino en el proyecto de Maura sobre la administración local. Muerto Perojo en un escaño de las Cortes, defendiendo los intereses de Las Palmas, continuó Morote en la brecha. Posteriormente vino aquí y recorrió las islas de la actual Provincia. Publicó numerosos artículos en la prensa defendiendo nuestra autonomía y sobre todo fué muy importante su obra "La tierra de los Guanartemes", publicada en París. En ella Luis

Morote dejó un reportaje admirable de la Ciudad, las Islas y la época. Al tratar del Museo Canario dice que tenemos aquí los elementos necesarios para nutrirnos de ideales sin necesidad de caer en el hecho de una simple factoría mercantil. Describe de cada isla instituciones y paisajes y por último la situación del problema provincial. Murió joven después de una rápida enfermedad.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 35